



認知症は早期なら進行を止められる 後悔しないためにまず検査を



西村内科脳神経外科病院

理事長 西村誠一郎先生

脳神経外科学会、内科学会、
糖尿病学会会員

西村内科脳神経外科病院
理事長 西村誠一郎先生
脳神経外科学会、内科学会、
糖尿病学会会員

西村内科脳神経外科病院
理事長 西村誠一郎先生
脳神経外科学会、内科学会、
糖尿病学会会員

— 「最近もの忘れが激しく、勘違いも多い：自分は認知症なのではないかと不安になることがある」という声をよく耳にします。

西村 認知症とひと口に言つてもさまざまな症状があるんですよ。認知症は大きく3つに分かれ、中でも約半分がアルツハイマー、20%がレビー小脳病、20%が脳血管性痴呆と言われています。それぞれ原因が異なり、治療法も異なります。脳神

— では「脳血管性痴呆」は？

西村 前の二つとは違つて予防できる認知症です。

この認知症は脳の血管が詰まるによって神経系に障害が及び、認知症が現れるものです。主な

— 「最近もの忘れが激しく、勘違いも多い：自分は認知症なのではないかと不安になることがある」という声をよく耳にします。

西村 認知症の程度を知ることで、まずは症状が軽いうちにメンタルテストやMRIで

— 「最近もの忘れが激しく、勘違いも多い：自分は認知症なのではないかと不安になることがある」という声をよく耳にします。

西村 脳血管性痴呆は発症する前に危険因子を取り除けば、認知症になることは免れるですね。

西村 ええ。ですから「なってしまった後悔がない認知症」と言えると

— メタボリックシンдро́мが増えていることを考えると、この認知症は怖いですね。

西村 もの忘れや勘違い、MR-Iを受ける目安はありますか？

— こうやってお話しを聞いていくとMRIの重要性を感じます。それで心配もなくなりますし、私は50代を過ぎたら気軽にMRIを受けてみてはいかがでしょうか。

アルツハイマーは飲み薬で進行を遅くできる

経自体が変化するアルツハイマー、レビー小脳病は飲み薬で進行を遅くする治療が可能です。ま

— 原因は動脈硬化です。ですから、予防法としては高血圧、糖尿病、高コレステロールを避けること

— 思います。発症のリスクを抑えるためには、まずは自分の状態を知ることです。具体的には、超音波で首の血管を調べる、

MRIで脳の状態を調べる、メンタルテストといふ方法があります。

— 2台のMRIがフル稼働して毎日多数の脳疾患を診断しています。診断時間は30分ほどで終わりますので、多くの方に受診していただきたいですね。

— 脳血管性痴呆は発症する前に危険因子を取り除けば、認知症になることは免れるですね。

西村 ええ。ドロームが増えていることを考えると、この認知症は怖いですね。

西村 もの忘れや勘違い、MR-Iを受ける目安はありますか？

— こうやってお話しを聞いていくとMRIの重要性を感じます。それで心配もなくなりますし、私は50代を過ぎたら気軽にMRIを受けてみてはいかがでしょうか。